

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ouverture des parkings de la Mosquée Hassan II de Casablanca

L'offre de stationnement au centre-ville de Casablanca s'enrichit avec l'ouverture, début octobre 2019, des parkings de la Mosquée Hassan II de Casablanca.

L'ouverture des Parkings de la Mosquée Hassan II s'est effectuée en concomitance avec l'ouverture des Hammams de la Mosquée Hassan II afin d'accueillir les visiteurs des Hammams.

Par ailleurs, l'objectif de ces Parkings étant également d'accueillir les fidèles et les visiteurs de la Mosquée, auquel s'ajoute la demande de stationnement qui sera générée par l'ouverture de la promenade maritime de la Mosquée Hassan II.

D'une superficie de 5 hectares et offrant une capacité de stationnement de 1000 véhicules environ, les Parkings de la Mosquée Hassan II sont aménagés sur un seul niveau en sous-sol, dotés de trois entrées et de trois sorties, à partir du rond-point du boulevard Sidi Mohammed Ben Abdellah et à partir du boulevard Moulay Youssef.

Pour plus d'informations contacter :

Asmaa FETHI

Chef de Section Communication

Fondation de la Mosquée Hassan II de Casablanca

GSM: 0661 74 75 36 | Fax: 0522 47 26 20 | Courriel: a.fethi@fmh2.ma